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FALTAM 09 DIAS!

do rodeio Gigante Verme-
lho, no último sábado, no
salão social do CRB. A jo-
vem Jéssica Bevilaqua
Congio venceu o concur-
so adulto, enquanto a ga-
rota Mariana Munhoz foi
eleita rainha mirim. O

evento marcou oficial-
mente a abertura do 20º
Rodeio Gigante Verme-
lho, que acontece de 9 a
12 de agosto, no recinto
localizado no anel viário
‘Eduardo Mazanatti. CI-
DADE Página 4

Prefeitura de CM anuncia redução no
expediente para ‘adequar finanças e orçamento’

Rainha com Marcelo Ortale, estilista responsável pelas roupas da festa de Barretos

CIDADE Página 3

O secretário estadual da Agricultura, Francisco Jardim, es-
teve na Coopermota na última sexta-feira, dia 27. Ele esta-
va acompanhado de comitiva formada pelo ex-secretário e
deputado federal, Arnaldo Jardim, assessores e integrantes
do escritório estadual do Ministério da Agricultura. O objeti-
vo da visita foi estreitar relações com a cooperativa e dife-
rentes empresas e entidades do Estado, a partir destes três
meses que está à frente da secretaria estadual, quando Ar-
naldo Jardim se afastou do cargo. OPINIÃO Página 2

Secretário Estadual da Agricultura
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Visitas
Estiveram em O Diário do

Vale, funcionária de O Bo-
ticário de CM Patrícia Fer-
reira, cidadão Adalto de Oli-
veira dos Santos, cidadã
Maria Francisca de Almei-
da Ferreira. Foram recebi-
dos na Redação.

R$ 6 milhões
A Mega-Sena acumulou

e pode pagar, nesta quarta-
feira, dia 1º, o prêmio de R$
6 milhões ao apostador que
acertar os seis números da
sorte. O concurso 2.064
será sorteado a partir das
20h. A aposta mínima na
Mega-Sena custa R$ 3,50 e
pode ser feita em qualquer
lotérica do país.

‘Independência’
As apostas para o con-

curso especial Lotofácil da
Independência estão libera-
das desde o dia 23 de julho.
O prêmio está estimado em
R$ 85 milhões e o sorteio
será no dia 8 de setembro,
em São Bento do Sul (SC).

Livro de Ouro
A Santa Casa de Miseri-

córdia Imaculada Concei-
ção de Cândido Mota, está
realizando a campanha ‘Li-
vro de Ouro’ para arrecada-
ção de recursos para adqui-
rir equipamentos para a
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instituição. Os interessa-
dos devem procurar o vice-
provedor José Roberto Bor-
ges, e o relações públicas
Luizinho Begosso.

Faltam...
... 153 dias para acabar

2018.

Hoje é Dia...
... da Campanha do Qui-

lo, da Mulher Africana, Mun-
dial do Orgasmo, de São
Germano de Auxerre, de
Santo Inácio de Loyola.

O Santo do Dia
“Para não nos enganar

em tudo, devemos ter sem-
pre este critério: o que para
mim é branco faço-o negro,
se é a Igreja hierárquica
quem o diz. De fato, nós cre-
mos que aquele Espírito que
governa e guia nossas al-
mas para a salvação, está
também em Cristo Nosso
Senhor, o Esposo, e na Igre-
ja sua Esposa.” (Santo Iná-
cio de Loyola)

Mensagem do Dia
“A justiça é a vingança

do homem em sociedade,
como a vingança é a justi-
ça do homem em estado
selvagem.” (Epicuro)

Lua...
... Cheia.
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31 Outra parábola propôs a eles: O Reino dos Céus é
como um grão de mostarda que um homem pegou e
plantou em seu campo. 32 É certamente menor do que
qualquer semente, mas quando cresce, é maior do que
os vegetais, e se torna uma árvore, a ponto de os pás-
saros do céu virem e se aninharem em seus galhos.
33 Ele contou-lhes outra parábola: O Reino dos os céus
são como o fermento que uma mulher toma e põe em
três medidas de farinha, até que tudo seja fermenta-
do. 34 Tudo isso Jesus disse em parábolas ao povo, e
nada lhes falou sem parábolas, 35 para que o oráculo
do profeta: Abrirei minha boca em parábolas, publica-
rei o que estava oculto desde a criação do mundo.

Evangelho Mateus

13,31-35

O ex-prefeito de Cândi-
do Mota, professor e advo-
gado Cidinho de Lima, o
empresário José Rampa-
zzo e o funcionário muni-
cipal aposentado Luiz Ro-
berto Teodoro, presidente,
delegado e membro do di-
retório municipal do par-
tido, respectivamente,
participaram no último
sábado, no Clube Sírio Li-

O secretário estadual da
Agricultura, Francisco Jar-
dim, esteve na Coopermota
na última sexta-feira, dia
27. Ele estava acompanha-
do de comitiva formada pelo
ex-secretário e deputado fe-
deral, Arnaldo Jardim, as-
sessores e integrantes do
escritório estadual do Minis-
tério da Agricultura. O obje-
tivo da visita do novo secre-
tário foi estreitar relações
com a cooperativa e diferen-
tes empresas e entidades do
Estado, a partir destes três
meses que está à frente da
secretaria estadual, quando
Arnaldo Jardim se afastou do
cargo. A comitiva passou por
Adamantina, Rancharia,
Cândido Mota e se desloca-
ria para Ourinhos.

Além de reforçar a par-
ceria com a diretoria da Co-
opermota, o secretário des-
tacou o interesse da pasta
pelo setor de nutrição ani-
mal para o desenvolvimen-
to de projetos que vêm sen-
do encaminhados pelo go-

Coopermota recebe secretário
estadual da Agricultura e comitiva
Da Redação
------------------------------------------
Cândido Mota

verno paulista. Deu ênfase
ainda à importância da atu-
ação da Coopermota na re-
gião do Pontal do Paranapa-
nema. Segundo Jardim, a
mediação da cooperativa
junto aos assentados em
municípios do entorno da
área de abrangência da
unidade da Coopermota
instalada em Teodoro Sam-
paio, tem sido decisiva para
a obtenção dos dados posi-
tivos de avanços registrados
pela secretaria no que se
refere ao acesso à tecnolo-
gia, principalmente no se-
tor da pecuária leiteira.

Neste sentido, o deputa-
do Arnaldo Jardim comen-
tou sobre algumas mudan-
ças de valorização das coo-
perativas na intermediação
de recursos de financia-
mentos e investimentos
com verbas estaduais, as
quais vêm sendo pleiteadas
junto ao Governo do Estado.
Comentou que negociações
vêm sendo realizadas junto
ao governador Márcio Fran-
ça visando fortalecer as co-
operativas a partir de mu-
danças na legislação atual
do Fundo de Expansão do
Agronegócio Paulista (Feap).

O objetivo é que as coo-
perativas possam operar as
linhas de crédito disponíveis
aos agricultores. “O pleito é
que vocês também atuem
nesta coordenação de inves-
timentos e que isso não seja
mais exclusividade do Ban-
co do Brasil, como é atual-
mente. Vamos negociar
esta ação com o governador.
São pleitos para fortalecer a
participação das cooperati-
vas nas políticas públicas.
Queremos passar 50% dos
recursos às cooperativas”,
afirma Arnaldo Jardim.

Outra mudança anuncia-
da pelo secretário Francisco
Jardim diz respeito ao mo-
delo de liberação de recursos
para financiamento de má-
quinas agrícolas. “Agora va-
mos antecipar até R$ 25 mil
para o produtor dar de entra-
da na aquisição do maquiná-
rio, ao invés de trabalhar
com o juro zero no parcela-
mento da dívida. Com um pa-
gamento maior na entrada
do financiamento, ele con-
segue reduzir o preço final
do equipamento que está
comprando”, afirma.

MDB de CM participa de convenção que
homologou candidatura de Paulo Skaf

Da Redação
------------------------------------------
Cândido Mota

banês, em São Paulo, da
convenção estadual que
homologou a candidatura
do empresário Paulo Skaf
ao Governo de São Paulo.
O candidato do partido à
Presidência da República,
Henrique Meirelles, tam-
bém participou, assim
como várias lideranças
nacionais e estaduais do
partido. Rampazzo, como
delegado à convenção, teve
direito a voto no pleito.

O presidente do dire-

tório municipal dos eme-
debistas, Cidinho de
Lima, disse ter ficado im-
pressionado com a parti-
cipação dos dirigentes do
partido na convenção.
“Gostei muito da partici-
pação. Havia dirigentes
do MDB de todos os mu-
nicípios do Estado de São
Paulo. Além disso, era
grande o número de lide-
ranças do partido, tanto
nacionais quanto estadu-
ais. Senti que o partido
está muito unido e coeso
em torno das propostas do
Skaf e do Meirelles”, res-
saltou Cidinho de Lima.

Ele também teceu mui-
tos elogios aos dois postu-
lantes aos cargos, tanto de
governador quanto de pre-
sidente da República. “O
Paulo Skaf fez um discur-
so magnífico; ele abordou
todos os temas primordiais
para que se realize um
bom governo no nosso Es-
tado. É extremamente pre-
parado para assumir e en-
caminhar o futuro de São
Paulo. E senti que as lide-
ranças e os militantes es-
tão muito empenhados
para a sua eleição ao Go-
verno de São Paulo”, disse.

Quanto a Henrique Mei-
relles, Cidinho de Lima
disse ‘não ter dúvida de
que é o mais preparado

para assumir o comando
da Nação’. “O Meirelles já
foi do Banco Mundial, do
Bid, presidente do Banco
Central, ministro da Fa-
zenda, enfim, é um gran-
de técnico, com muita ca-
pacidade para encaminhar
o país neste momento.
Tenho a certeza que, ao
conseguir passar sua
mensagem aos eleitores,
estará na briga para estar
no segundo turno e ser
eleito para comandar o
país nos próximos quatro
anos. Mais uma vez, o
MDB ser o agente da his-
tória do Brasil”, disse.

Os cândido-motenses
estiveram reunidos com
os candidatos Paulo Skaf e
Henrique Meirelles, além
do presidente estadual e
deputado federal Baleia
Rossi; o secretário geral da
legenda no Estado e depu-
tado estadual Jorge Caru-
so; bem como o membro do
diretório estadual e ex-go-
vernador Luiz Antônio
Fleury Filho. “Foi um mo-
mento importante para
rever amigos e reforçar a
força do MDB em todo o
Estado e no país. Estare-
mos muito fortes no pleito
de outubro, tanto na esfe-
ra federal quanto estadu-
al”, finalizaram Cidinho,
Rampazzo e Teodoro.

Cidinho, Rampazzo e Teodoro com Meirelles, Skaf, Rossi, Caruso e Fleury, na convenção do MDB
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A partir deste dia 1º, o
horário de expediente nas
unidades da administração
direta da prefeitura de Cân-
dido Mota, bem como no
Serviço Autônomo de Água
e Esgoto, o Saae, e no Insti-
tuto de Previdência dos Ser-
vidores Públicos, o CMPrev,
será das 8h às 14h, com in-
tervalo de 15 minutos para
descanso dos servidores. O
decreto 4956, editado no úl-
timo dia 27, determina que
o novo expediente seja se-
guido até o dia 31 de dezem-
bro deste ano.

Mas, a determinação não
se aplicará ao expediente da

O posto de saúde central
esteve movimentado no úl-
timo sábado, dia 28, ‘Dia
Mundial de Luta contra as
Hepatites Virais’. Centenas
de pessoas passaram pela
unidade para realizar tes-
tes rápidos de hepatite C e
também a atualização do
esquema vacinal contra
hepatite B. A ação, que teve
como parceiro o Rotary Club
de Cândido Mota, fez parte
do calendário de programa-
ção do mês ‘Julho Amare-
lo’, cuja prioridade é a cons-
cientização da prevenção
contra as hepatites virais.

As hepatites causam in-
flamação do fígado por meio
de vírus, uso de remédios,
álcool e outras drogas, além

Prefeitura de CM anuncia redução no
expediente para ‘adequar finanças e orçamento’
Da Redação
------------------------------------------
Cândido Mota

Secretaria de Educação e
Cultura, que manterá o ho-
rário habitual de atendi-
mento, bem como cemitério
municipal, secretaria de
Obras e Serviços Públicos;
na Casa de Acolhimento
São Rafael e Conselho Tute-
lar, na Secretaria Municipal
de Assistência Social; no
Setor de Transportes e UBS
Central, na Secretaria de
Saúde; na Limpeza Pública,
Conservação de Praças e
Jardins e Aterro Sanitário,
na Secretaria Municipal de
Agricultura e Meio Ambien-
te; no Estádio Municipal ‘Be-
nedito Pires’ e Ginásio de
Esportes ‘Hamilton Scapin’,
na Secretaria Municipal de
Esporte e Turismo.

Segundo a Secretaria de
Fazenda, a medida ‘busca a
contenção de gastos e ade-
quar às questões financei-
ras e orçamentárias, já que
a arrecadação diminuiu, fru-
to da crise de âmbito nacio-
nal’. “Considerando todas as
situações, a prefeitura op-
tou por algumas modifica-
ções para que haja econo-
mia e para que todos os se-
tores sigam em funciona-
mento, bem como funcioná-
rios e folhas de pagamento,
entre outras questões ad-
ministrativas”, informou o
secretário Luiz Carreira.

De acordo com a prefei-
tura, esta ‘prática tem se
mostrado eficiente em vá-
rios municípios que adota-

ram a redução do horário de
expediente, assim como
Cândido Mota em exercíci-
os anteriores’. “A medida é
transitória e visa minimi-
zar os efeitos da crise finan-
ceira. Vários municípios do
país têm realizado a práti-
ca e Cândido Mota já pas-
sou por esta medida em
anos anteriores”, explicou o
secretário de Fazenda. E
complementou: “A redução
de gastos se estenderá
para todas as secretarias
municipais e dependênci-
as, relativamente aos con-
sumos de energia elétrica,
combustível e telefone”.

Ainda de acordo com o
decreto, os serviços admi-
nistrativos da Secretaria

Municipal da Educação e
Cultura, no período de sua
vigência, terão o expedien-
te estabelecido em seu ‘Ar-
tigo 1º’, ou seja, das 8h às
14h. O Serviço Público de
Coleta de Lixo Domiciliar,
no período de vigência do
decreto, será da seguinte
forma: na sede do municí-
pio e nos distritos de Nova
Alexandria e Frutal do Cam-
po será realizada todas as
segundas-feiras, quartas-
feiras e sextas-feiras; no dis-
trito de Santo Antônio do Pa-
ranapanema, o ‘Porto Almei-
da’, no patrimônio São Be-
nedito, bairro rural água da
Pinguela e condomínios e
ranchos pertencentes ao
município de Cândido Mota,

será realizada todas as ter-
ças-feiras e quintas-feiras.

“Há vários anos vêm
acontecendo esta conten-
ção e tem nos ajudado a fe-
char as contas. Estamos
com o cenário de instabili-
dade na economia nacional,
que atinge sobremaneira os
municípios brasileiros. Por
isso eles necessitam adotar
medidas de contenção de
gastos, mas levando em
conta a continuidade obri-
gatória dos serviços declara-
dos de natureza essencial,
tais como manutenção dos
serviços de saúde, cemité-
rio, educação, assistência
social, limpeza pública e re-
moção de lixo”, explicou o
prefeito Roberto Bueno.

No dia de combate às hepatites virais,
Secretaria de Saúde realiza exames e vacinação
Da Redação
------------------------------------------

Cândido Mota

de doenças autoimunes,
metabólicas e genéticas. As
doenças são silenciosas,
portanto, nem sempre apre-
sentam sintomas. Porém,
quando surgem, são cansa-
ço, febre, mal-estar, tontu-
ra, enjôo, vômitos, dor ab-
dominal, pele e olhos ama-
relados, urina escura e fe-

zes claras.
O prefeito Roberto Bueno

e a secretária de Saúde
Amanda Mailio Santana
acompanharam as ações na
unidade de saúde e conver-
saram com várias pessoas,
que falaram da importância
do teste, destacando o cui-
dado com a saúde preventi-

va e como tratar a doença
para viver com qualidade.

“Foi um dia muito provei-
toso, tivemos centenas de
pessoas que realizaram o
teste e atualizaram o esque-
ma vacinal para hepatite B.
A bandeira utilizada pela ad-
ministração é a prevenção e
é importante que as pesso-

as também levantem esta
bandeira”, disse Amanda
Mailio; que prosseguiu: “Gos-
taria de agradecer à direto-
ria e integrantes do Rotary
Club pela parceria. Lembro
que temos ainda outras
ações, como vacinação con-
tra a pólio e sarampo. Essa
parceria é importante e ex-

celente para o município,
pois soma esforços num ob-
jetivo só, que é o cuidado e a
prevenção das doenças na
população”, frisou.

Por sua vez, o prefeito
Roberto Bueno destacou o
empenho da equipe de pro-
fissionais e a presença dos
cidadãos na ação. “Muitas
pessoas são portadoras dos
vírus da hepatite e não sa-
bem. Com o passar do tem-
po as doenças evoluem e
causam danos maiores,
por isso a importância dos
testes. Quanto mais rápi-
do o diagnóstico, mais
chance de cura”, frisou o
prefeito. “Quero parabeni-
zar a equipe de profissio-
nais que desempenham
com muito carinho ações
como esta e também a par-
ceria com o Rotary Club”.
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Faleceu dia 30/07 na cidade de Assis, aos 55 anos, o Sr. CLAU-
DINEI ANTONIO RODRIGUES. Seu corpo foi velado no Cen-

tro Funerário São Vicente Prever sala 02, de onde saiu o fére-

tro dia 30/07, às 16h15, para o Cemitério Municipal local.

Faleceu dia 30/07 na cidade de Assis, aos 72 anos, o Sr. HI-
LARIO PEREIRA DE SOUZA. Seu corpo está sendo velado no

Velório Municipal de Cândido Mota, de onde sairá o féretro dia

31/07, horário a ser definido, para o Cemitério Municipal local.

Um jovem de 21 anos foi
preso acusado de tráfico de
drogas na madrugada de do-
mingo, dia 29, na vila As-
sunta, em Cândido Mota.
Com ele, foram encontrados
10 eppendorfes de cocaína.

Segundo o boletim de
ocorrência, uma equipe da
Polícia Militar foi acionada
para atender ocorrência de
desentendimento em fren-
te ao Clube Recreativo Ban-
deirante (CRB). Os policiais
foram informados que um
indivíduo trajando roupa pre-
ta, estaria armado.

Em uma noite de muita
emoção e luxo, foram eleitas
as rainhas adulta e mirim do
rodeio Gigante Vermelho, no
último sábado, no salão soci-
al do CRB. A jovem Jéssica
Bevilaqua Congio venceu o
concurso adulto, enquanto a
garota Mariana Munhoz foi
eleita rainha mirim. O even-
to marcou oficialmente a
abertura do 20º Rodeio Gigan-
te Vermelho, que acontece de
9 a 12 de agosto, no recinto
localizado no anel viário
‘Eduardo Mazanatti.

Durante o evento foram
prestadas homenagens, e
uma delas, a mais emocio-
nante, foi à jovem Fernanda
Toledo Garrido Guazelli, elei-
ta rainha do rodeio em 2002,
mas que faleceu sete dias
depois de sofrer acidente na
rodovia ‘Benedito Pires’, em
29 de outubro de 2002.

O concurso, coordenado
pela cândido-motense Audrey
Franco, esposa do cantor Vi-
nícius, que faz dupla com João
Bosco, com apoio da comissão
organizadora Gigante Verme-
lho, levou uma multidão ao
salão social do CRB. A eleição
da rainha mirim tinha nove
candidatas com idade entre 6

A Polícia Militar de Cân-
dido Mota recuperou no do-
mingo, dia 29, dois veículos
que haviam sido furtados na
cidade de Assis. O primeiro
veículo, um GM Corsa, de
cor preta, foi localizado por
volta das 9h21, em uma
plantação de milho na área
rural na água da Cabiúna.

O outro veículo, uma
pick-up GM Montana, foi lo-
calizado na vila São Judas,

Polícia recupera em CM dois
carros furtados em Assis

Polícia prende jovem com cocaína
após desentendimento em CM
Da Redação
------------------------------------------

Cândido Mota

No local, os policiais abor-
daram o jovem, que segun-
do eles, já era conhecido
pela prática de tráfico de dro-
gas. Durante busca pessoal,
foram localizados em seu
bolso, 10 eppendorfes de co-
caína e R$ 47 em notas di-
versas, mas ele negou que
seriam de sua propriedade.

Assim, o jovem recebeu
voz de prisão em flagrante
e foi conduzido à Delega-
cia de Polícia Civil, onde o
delegado plantonista rati-
ficou a prisão em flagran-
te por tráfico de drogas e o
encaminhou para a carce-
ragem, ficando à disposi-
ção da Justiça.

Da Redação
------------------------------------------
Cândido Mota

por volta das 16h55. Em pa-
trulhamento pela rua Assad
Chadi, os policiais avista-
ram o veículo estacionado,
e após pesquisa, constata-
ram que o carro era produto
de furto no dia 23 de junho,
na cidade de Assis.

Em contato com a Polícia
Civil, foi localizado o propri-
etário, que compareceu no
local junto com um guincho
particular. Após todas as
providências da Polícia Ju-
diciário, o veículo foi devol-
vido ao seu proprietário.

Jéssica Bevilaqua é eleita rainha do ‘Gigante
Vermelho’ em noite de ‘muita emoção’

RESULTADO DO CONCURSO MIRIM

Garota Rodeio:
Rafaela Vitória Sana

Madrinha dos
Peões: Sofia Chiyoe

2ª Princesa: Maria
Eduarda Lopes

1ª Princesa Mirim:
Marcela Favoni

Rainha Mirim:
Mariana Munhoz

1ª Princesa: Maria
Eduarda Rorato Malaquias

2ª Princesa: Bianca
Miranda

Madrinha dos Peões:
Marielle Lopes

Garota Rodeio: Thais
Soares

Da Redação
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e 10 anos. Já o concurso de
escolha da rainha adulta teve
14 candidatas com idade en-
tre 16 e 21 anos. “Foi uma fes-
ta maravilhosa”, resumiu
Audrey Franco.

E continuou: “As candida-
tas eram maravilhosas. Foi
um dos concursos mais difí-
ceis para a escolha da rainha.
Nas duas categorias, as can-
didatas concorrem a cinco fai-
xas: rainha, primeira prince-
sa, segunda princesa, madri-
nha do peão e garota rodeio”,
disse. Ela agradeceu também
aos 10 jurados, cinco de cada
categoria. “Foi um juri ‘emi-
nentemente técnico, forma-
do totalmente por profissio-
nais que não residem em
Cândido Mota’. “Tomamos

muito cuidado com esse que-
sito, já que a eleição sempre
é totalmente técnica e, sobre-
tudo, transparente”, frisou
Audrey Franco, agradecendo
ainda a presença de Marcelo
Ortale, estilista responsável
pelas roupas das candidatas
de Barretos.

Agradecimentos
Audrey agradeceu a todas

as pessoas que participaram
da organização do evento.
“Preparamos uma grande fes-
ta. Agradeço a todas as pesso-
as que estiveram conosco
neste trabalho. É muita gen-
te comprometida com esse
concurso que não dá nem pra
citar nomes. Por isso, agrade-
ço a todos, indistintamente.
Agradeço especialmente à pa-

trocinadora oficial do concur-
so, a Maria Escandalosa Bou-
tique, e à Casa Di Conti, que
esteve com a gente no con-
curso e estará no rodeio”.

Após a eleição houve o bai-
le, com animação da dupla
Fiduma & Jeca, uma das
mais tocadas no país nos últi-
mos anos. “O evento superou
nossas expectativas. O públi-
co foi enorme, a festa, mara-
vilhosa. E as homenagens
emocionaram a todos. Lem-
bramos os 20 anos de histó-
ria do Gigante Vermelho, com
histórias contadas nos telões,
onde o público pôde acompa-
nhar. Enfim, foi uma festa
inesquecível, digna de um dos
maiores rodeios do Brasil”,
completou Audrey Franco.

RESULTADO DO CONCURSO ADULTO

Rainha: Jéssica Bevilaqua Congio

Fotos: Cláudio Buzzo/Divulgação
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Talíssia homenageia Vinícius na festa de sua
formatura. Hugo provoca os dois com o tema
casamento. Leandro se insinua para Bárba-
ra, que repreende o menino. Guto se aproxi-
ma de Marli e Paulo observa. Gabriela ques-

tiona Rafael sobre a foto enviada por Márcio. Leandro pede aju-
da a Kavaco para se aproximar de Bárbara. Getúlio tenta conse-
guir um buquê de flores para Brigitte. Márcio provoca Rafael ao
deixar um copo de bebida perto do pai. Jade confessa a Pérola
que está ficando com Érico. Leandro tenta conquistar Bárbara.
Enzo beija Úrsula. Márcio induz Rafael a beber.

Josephine arma para Cecília e Edmundo acre-
dita na mãe. Rômulo e Cecília decidem dei-
xar a mansão. Jorge declara sua paixão por
Amélia. Lídia sofre pela rejeição de Uirapuru
pela sua gravidez. Jane aconselha Camilo a

procurar seu próprio caminho, longe das influências de Julie-
ta. Otávio tem uma crise de ciúmes de Luccino com Brandão.
Brandão pede Mariana em casamento. Charlotte assume a auto-
ria das explosões na fábrica, inocenta Elisabeta e impede o
casamento de Darcy com Susana.

Dom Sabino supervisiona a chegada das en-
comendas para a festa de Marocas. Marocas
e Damásia veem Bento e os amigos no ria-
cho. Dom Sabino recebe uma carta da rainha
da Inglaterra e fica orgulhoso. Bento exige

um beijo de Marocas e Dom Sabino os flagra. Dom Sabino tenta
limpar a honra da filha. Marocas vai ao suposto velório de Ben-
to. Dom Sabino descobre a farsa de Bento e decide casar a pri-
mogênita com ele. Já no altar, Marocas contraria o pai, que
resolve levar toda a família para fora do país. Marocas se des-
culpa com o pai. Dom Sabino se enfurece ao ver Bento como
garçom no navio. O Albatroz bate em um grande iceberg e afun-
da. Passam-se 132 anos. Samuca descobre um bloco de gelo no
mar do Guarujá e fica fascinado por Marocas. Tenente Mateus
tenta afastar Samuca do bloco de gelo. Samuca salva Marocas e
eles vão parar na Ilha Vermelha.

Remy ameaça Januária e descobre que Va-
lentim é filho de Luzia. Roberval repreende
Rochelle por ofender Karen e aceita abrigar
as duas em sua casa. Zefa afirma a Severo
que eles precisam reunir sua família nova-

mente. Karola e Laureta acreditam que Remy não conseguirá
descobrir o segredo delas. Valentim conforta Karola, que sofre
com a distância de Beto. Laureta visita Ícaro no estúdio de Beto.
Roberval e Rochelle comemoram o sucesso do plano armado
contra Edgar. Luzia revela sua identidade a Edgar e os dois
conversam sobre Manuela. Narciso inventa um pedido de res-
gate para salvar a vida de Manuela. Clóvis passa mal, e a famí-
lia pensa em localizar Gorete. Tomé pede Gorete em namoro.
Karola desconfia que Beto esteja se encontrado com Luzia. Ka-
rola se desespera ao ver Luzia conversando com Valentim.

* Os capítulos estão sujeitos a mudanças em função da edição das novelas

A Lua em Peixes indica um
dia de interiorização e ne-
cessidade de maior contato
com seu mundo emocional,
que passa por um momento
de equilíbrio. O dia pode ser
bastante proveitoso para a
reflexão e a meditação.

Terá um dia de movimento
agradável na vida social e
aproximação de amigos, no-
vos e antigos. O momento
pode envolver um importan-
te contato comercial com uma
grande empresa, que pode re-
sultar em um novo contrato.

A Lua em Peixes indica um
dia de movimento positivo em
projetos profissionais e pla-
nos de negócios. O momen-
to pode envolver uma passo
à frente em sua carreira, a
partir de uma promoção ou
aprovação de um projeto.

Dia de interiorização e revi-
são de sua filosofia de vida.
O momento pode envolver
uma reavaliação de sua fé e a
decisão a olhar a vida com
mais otimismo. Uma viagem
internacional pode fazer parte
desse processo.

Dia de interiorização e ne-
cessidade de aprofundar-se
em seu mundo emocional e
sentimentos. O momento
pode envolver a procura por
maior segurança material ou
um acordo relacionado a
uma parceria financeira.

A Lua em Peixes indica um
dia de movimento positivo em
seus relacionamentos, pesso-
ais e profissionais. Um na-
moro ou uma amizade pode
começar a ficar mais sério.
Momento ótimo para se diver-
tir com amigos.

Terá um dia de movimento
positivo no trabalho e me-
lhoria da saúde. O momen-
to envolve melhora da ener-
gia vital e capacidade de or-
ganização. Um novo projeto
pode surgir e trazer mais
alegria à sua vida.

A Lua em Peixes indica um
dia de movimento no seu co-
ração. Um romance pode co-
meçar a qualquer momento
ou, um já existente, dar um
passo à frente. O dia é ótimo
para sair e se divertir com seu
amor, seus amigos ou filhos.

Terá um dia de interioriza-
ção e necessidade de apro-
ximar-se dos seus. O dia é
ótimo para realizar ativida-
des em sua casa. Você esta-
rá mais fechado e introspec-
tivo, mais voltado para o seu
mundo emocional.

Terá um dia de boa comuni-
cação e capacidade de colo-
car suas ideias em reuniões
e contatos importantes. O
momento pode envolver uma
gostosa e rápida viagem ou
mesmo a negociação de um
novo contrato.

Dia de boas novidades para
suas finanças. Um novo
contrato ou mesmo uma pro-
moção podem fazer parte
deste dia. O momento é óti-
mo para acordos e negocia-
ções envolvendo o aumento
de seus rendimentos.

A Lua em seu signo indica um
dia de abertura do coração e
melhora nos relacionamen-
tos, especialmente os afetivos.
Você estará mais voltado para
os seus e com grande empa-
tia. Só tome cuidado com o
excesso de sensibilidade.

Rua José Marroni, 131, fone 3341-1293 - Resid. 3341-1837 - Cândido Mota/SP

Rações Pet Food, Concentrados remix, Med.
Veterinários, Pintos para corte e postura, Aves

Exóticas, Artigos p/ Pesca, Serviço especializado
de banho e tosa, ETC.

A manhã do último do-
mingo, dia 29, foi de muitas
filas de veículos nas ruas
centrais de Cândido Mota.
Aconteceu a carreata com
a imagem de São Cristovão
até a avenida da Saudade e
a benção de veículos e mo-
toristas, como acontece tra-
dicionalmente todos os anos
próximo ao velório ‘Antônio
Marobo’. A celebração mar-
cou o Dia de São Cristóvão
no município e teve apoio do
SicoobCredimota.

Antes, aconteceu missa
em ação de graças pelos
motoristas na igreja matriz
Nossa Senhora das Dores.
O pároco, frei Haroldo Bene-
ti, que presidiu a cerimô-
nia, destacou a importân-
cia do transporte e dos mo-
toristas na rotina do país. A
bênção dos veículos foi fei-
ta por frei Haroldo e frei
Juracy dos Santos Aguiar,
em uma barraca instalada
em frente ao velório.

‘Ação do Bem’
Ainda na avenida da Sau-

dade, durante a bênção dos
veículos, os voluntários do
Fundo Social de Solidarie-
dade de Cândido Mota e os
funcionários da Santa Casa
de Misericórdia ‘Imaculada
Conceição’ de Cândido
Mota, estiveram realizando
a venda dos cupons da ação

Bênção de São Cristóvão provoca
filas de veículos no centro de CM
Da Redação
------------------------------------------
Cândido Mota

social do rodeio em favor da
entidade hospitalar. Os cu-
pons dão direito a partici-
par dos sorteios dos prêmi-
os doados pela comissão or-
ganizadora do rodeio ‘Gigan-
te Vermelho’: o primeiro
será uma moto CG 160
start; o segundo, uma TV de
42 polegadas; e o terceiro,
uma TV de 32 polegadas.
Todos que comprarem os
cupons, irão participar do
sorteio, que vai acontecer
no dia 12 de agosto, no re-
cinto do rodeio, durante a
festa do peão.

A presidente Néia Bueno,
disse que o Fundo Social
está empenhado em conse-
guir o maior número de
vendas dos cupons, já que o
recurso será revertido para
a compra de um aparelho
‘Cardioversor’ para a Santa
Casa. “Mais uma vez conta-
mos com a colaboração da
nossa população, que sem-
pre esteve junto em campa-
nhas, principalmente quan-
do envolve a entidade. São
apenas R$ 10 por cupom e a
pessoa estará participando
dos sorteios”, falou a presi-
dente. “Não é a primeira vez
que a comissão do rodeio
atua com o Fundo Social. Já
realizamos outras parceri-
as, sempre muito bem su-
cedidas. Só tenho a agrade-
cer a eles e dizer que a cau-
sa é muito nobre”, comple-
tou Neia Bueno.
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O Time do Emprego, pro-
grama coordenado pela Se-
cretaria de Estado do Empre-
go e Relações do Trabalho
(SERT), fará uma nova tur-
ma no município de Assis.
No total serão 25 participan-

Programa ‘Time do Emprego’
tem turma em Assis
Da Redação
------------------------------------------
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tes, maiores de 16 anos. As
inscrições já estão encerra-
das. Os encontros têm iní-
cio previsto para 6 de agos-
to, das 13h às 17h, na Fun-
dação Futuro (Legião Mi-
rim), que fica na rua João
Pessoa, 50B, no Centro.

O Time do Emprego ori-
enta o trabalhador na bus-

ca de um trabalho compatí-
vel com seus interesses,
habilidades e qualificações
profissionais. O diferencial
do programa é a ajuda mú-
tua existente entre os par-
ticipantes, a troca de expe-
riência e a procura conjun-
ta por uma oportunidade.

Durante 12 encontros,
os facilitadores, profissio-
nais responsáveis pela
abordagem dos conteúdos,
apresentam técnicas de
direcionamento ao merca-
do de trabalho, aperfeiço-
amento de habilidades,
produção de currículos, di-
cas de comportamento em
entrevistas, entre outros
assuntos. (Colaborou As-

sessoria de Imprensa)


